

第八中学校だより



# みむろの風

校訓 八中三道「優しく」「強く」「正しく」

令和6年度  
八代市立第八中学校  
令和6年4月25日  
第1号 文責 里永典隆

## 全校生徒68名、令和6年度スタート！

いよいよ令和6年度がスタートしました。昨年度初めまでは新型コロナウイルス感染予防対策により制限された中でのスタートでしたが、5月8日の5類への移行をもって、通常の学校生活に戻りつつあります。令和6年度はこれまでの制限の中でできなかった活動をさらに充実させ、大きな成果と成長のある1年にしていければと思います。しかし、「生徒の命と健康を守る」ということは第一義に考え、子供たちの更なる成長のために充実した教育活動を行っていきたいと考えております。本年度も本校の教育活動にご支援ご協力をお願いします。



## 初めまして！お世話になります。校長の里永です

本年度4月に本校に着任しました校長の里永典隆（さとながみちたか）です。自然に恵まれ、歴史と伝統ある宮地地域にある第八中学校で勤務できますことを心からうれしく思っています。本校には「八中三道：優しく、強く、正しく」という素晴らしい校訓があります。この校訓のもと、「生徒の夢を育み、生徒と地域の未来を創造する学校」の学校教育目標のもと、生徒一人一人が成長を実感できる教育活動を行うとともに、保護者、地域の皆様と連携して生徒の成長のために尽力して参ります。お願いやご協力いただく機会があるかと思いますが、よろしくをお願いします。



## よろしくをお願いします！令和6年度「チーム八中」教職員



左の写真が本年度の第八中学校のスタッフです。

4月の定期異動で次の枠内の7名が新しくメンバーとなりました。

校長	： 里永典隆（第二中）
教諭	： 上野伸介（第一中）
教諭	： 今村裕一郎（第三中）
教諭	： 草野 柗（新規採用）
教諭	： 濱田 洋（竜北中）
講師	： 多田禎智（第一中）
施設用務員	： 藤吉健太郎（第五中）

（ ）内は前任校です

また、学年担当者及び教科担当、他の職員等は下のようになります。総勢18名で「チーム八中」として精いっぱい頑張っていきますので、これまで同様に温かいご支援とご協力をお願いします。

（ ）内は担当教科です

【1年部】 学年主任：寺本亜希子 （英語） 担任：草野 柗 （保健体育） 副担任：今村裕一郎 （技術・家庭）	【2年部】 学年主任：濱田 洋 （社会） 担任：吉永直美 （国語） 副担任：井上二夫 （理科）	【3年部】 学年主任：坂本由子 （数学） 担任：山下 瞳 （理科） はばたき担任：多田禎智 （特別支援教育）	【学年外】 校 長：里永典隆 教 頭：成松英雄 （美術） 教務主任：上野伸介 （音楽） 事務主査：氏原千明 養護助教諭：上野智世
【その他の職員】 学校施設用務員：藤吉健太郎 図書館教育支援員：陣内香織	P T A 事務職員：前田保代 A L T： ペイジ		

# 新たな希望を胸に、23人の新入生！令和6年度入学式

4月9日、令和6年度入学式を行いました。本年度の新入生は23名。真新しい制服に身を包み、少し緊張した様子で入学式に臨みました。新型コロナウイルス感染症の5類移行にともない、来賓や在校生の参加で従来に近い形での入学式となりました。新入生氏名点呼では新入生一人一人が元気よく返事をしました。新入生代表誓いの言葉では池田君が素晴らしい



晴らしい誓いの言葉を、在校生代表として稲田さんが歓迎の言葉を述べました。入学して2週間が経ちましたが、新入生は学校生活にも慣れ始め、楽しく学校生活を送っています。

入学して2週間が経ちましたが、新入生は学校生活にも慣れ始め、楽しく学校生活を送っています。

## 対面式・歓迎行事・部活動紹介行われる！



12日、対面式と部活動紹介を行いました。まず対面式では生徒会役員から生徒会や学校生活についての説明があり、その後、親睦を深めるレクリエーションを行いました。レクリエーションは1年から3年までの縦割りグループ8班を作り、「レッツ 謎解き」を行いました。



後半は、部活動紹介。各部活動の代表がそれぞれ工夫を凝らした紹介を行い、1年生に自分の部をアピールしました。入部した皆さん、頑張ってくださいませ。



### <学校教育目標>

## 生徒の夢を育み、生徒と地域の未来を創造する学校

～生徒一人一人が成長を実感できる教育活動を通して～

本年度の学校教育目標を、「生徒の夢を育み、生徒と地域の未来を創造する学校」としました。中学校卒業後は一人一人の夢実現のための進路選択をしなければなりません。その進路選択に向け、中学校3年間で夢を持ち、夢実現への力を身に付けてほしい、さらには郷土宮地の未来を担う人材になって欲しい。そのために必要な力を身に付けさせる学校を目指してという思いから、この学校教育目標を設定しました。サブテーマにもあるように、夢に向かって生徒一人一人が成長を実感できるような教育活動を行ってまいります。

## いざという時に備えて！地震避難訓練を行いました

熊本県では4月を防災月間に位置付け、防災意識の醸成を図るため各学校で防災教育の取組を推進しています。本校でも4月12日、地震避難訓練を行いました。今回の訓練は事前予告を行わず行う訓練でしたが、生徒の皆さんは放送が流れるとすぐに机の下に身を隠し、冷静に行動することができました。日頃から意識し、どのように対応するかを考えておくことが大切です。

